

# Pengusaha Tionghoa Surabaya Salurkan 1.500 Paket Sembako untuk Warga Pra Sejahtera ke PW Muhammadiyah Jatim



Foto bersama dan penyerahan bantuan secara simbolis dari YBP, PERPIT Jatim dan PMTS pada PW Muhammadiyah Jatim.

**SURABAYA (IM)** - Menyikapi melonjaknya harga sejumlah bahan pokok di bulan Ramadhan ini, membuat para pengusaha Tionghoa Surabaya memberikan bantuan paket sembako untuk ribuan warga pra sejahtera.

Kali ini, para pengusaha Tionghoa Surabaya yang tergabung dalam YBP (Yayasan Bhakti Persatuan), PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Tionghoa Indonesia) Jatim dan PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) menyalurkan 1.500 paket sembako melalui PW Muhammadiyah Jatim.

Secara simbolis, penyerahan bantuan dilakukan oleh Ketua Dewan Pembina YBP Alim Markus, Ketua YBP Hermawan Santoso, Ketua PERPIT Jatim Hidayat Alim, dan Ketua Koordinator PMTS H. Abdullah Nurawi. Dan diterima oleh Wakil Ketua PW Muhammadiyah Jatim Ir. Tamhid Masyhudi, didampingi jajaran pengurus lainnya, pada Senin (18/3).

Dalam sambutannya, Alim Markus menjelaskan bahwa pemberian bantuan ribuan paket sembako pada warga pra sejahtera saat bulan Ramadhan telah dilakukan YBP, PERPIT Jatim, dan PMTS sejak 15 tahun silam.

CEO Maspion Group ini juga menjelaskan, sejak dulu pihaknya selalu menjalin kerja sama yang baik, dengan PW Muhammadiyah Jatim, PWNU Jatim, TNI & Polri, serta pemerintah daerah, dalam pendistribusian bantuan.

Sementara itu, Ketua YBP Hermawan Santoso menambahkan, pada bulan Ramadhan tahun ini, pihaknya memberikan sebanyak 10 ribu paket sembako untuk warga pra sejahtera.

"Setiap paket berisi 5 kg beras, 1 kg gula pasir, 1 ltr minyak goreng, Kopi Kapal Api, 500 gr Garam Cap Kapal, sabun mandi Cap Tawon, Kerupuk Finna, snack, serta 1 paket dari Wings berisi kecap, mie, kopi dan teh," urainya.

"Sengaja untuk Ramadhan tahun ini, kami percepat pembagian sembakonya. Jika pada tahun-tahun sebelumnya kami membagi pada akhir Ramadhan, atau menjelang Hari Raya Idul Fitri. Sebab, saat ini masyarakat sedang susah mencari sembako", ungkap Direktur PT Susanti Megah, produsen Garam Cap Kapal tersebut.

"Hari ini kami minta PW Muhammadiyah untuk turut membantu menyalurkan 1500 paket sembako. Selanjutnya, sesegera mungkin kita bagikan ke PWNU, MUI, Kodam, Polda, Pemkot dan lainnya," imbuhnya.

Mewakili seluruh pengurus PW Muhammadiyah Jatim, Ir. Tamhid Masyhudi mengucapkan terima kasih, karena Muhammadiyah diberi kepercayaan menyalurkan bingkisan paket lebaran pada masyarakat, disaat lonjakan harga sembako yang meningkat.

"Senang sekali menerima bantuan paket sembako ini. Yang rencananya, akan kami bagikan kepada para guru Muhammadiyah di kampung-kampung, yang gajinya masih dibawah UMR. Kebetulan kami memiliki program Bakti Guru, dengan memberikan paket sembako. Bantuan dari YBP, PERPIT & PMTS ini akan sangat membantu," ujarnya.

Hadir juga dalam kegiatan ini, Sisk Ming Kie, Chandra Wurianto Woo, Hadi Gunawan, Budhi Tanuwijaya, Wenas Panwell, Sutrisno Alim, Mintarso, Rasmono Sudarjo, Khalid Huang, Ivan Arista, Sherly, Dwi Ken Hendrawanto, Oei Tjing Yen, dan Siti Fatimah Sukri.

Sedangkan dari pengurus PW Muhammadiyah Jatim, hadir Sekjen Prof. Dr. Biyanto M.Ag, Bandahara Drh, Zainul Muslimin (Bendahara), dan jajaran pengurus lainnya. • anto tze



Alim Markus (tengah), didampingi H. Abdullah Nurawi (kiri), Hermawan Santoso (kedua kiri), Hidayat Alim (kanan) dan Ir. Tamhid Masyhudi (kedua kanan) saat memberi keterangan pers.

Suasana pertemuan kedua pihak yang berlangsung kekeluargaan.



Suasana pertemuan kedua pihak yang berlangsung kekeluargaan.

## Wujudkan Pembangunan Berkeberlanjutan, United Tractors dan Komunitas serta Kader Binaan Jalin Kerja Sama

**JAKARTA (IM)** - PT United Tractors Tbk (UT) kembali menegaskan komitmennya terhadap pembangunan berkelanjutan dan pemberdayaan masyarakat melalui penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) dengan komunitas dan kader binaan di berbagai bidang yang dilaksanakan di Masjid Al-Furqan, UT.

Penandatanganan ini menandai langkah penting dalam penguatan kerja sama dan kolaborasi untuk mencapai tujuan bersama yang berkelanjutan.

"Dengan penandatanganan MoU ini, UT mempertegas dukungannya bagi pembangunan masyarakat yang lebih inklusif, dan berkelanjutan ekonomi, sosial dan keberlanjutan lingkungan yang lebih baik di masa depan. Sejalan dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs), kami berkomitmen memberikan kontribusi yang signifikan bagi masyarakat, membawa masa depan yang lebih inklusif, dan berkelanjutan bagi semua," ujar Manager CSR UT Himawan Sutanto, dalam siaran pers tertulis, Rabu (20/3).

Dengan penandatanganan MoU tersebut, UT mendukung pembangunan berkelanjutan dan pemberdayaan masyarakat melalui lima pilar Corporate Social Responsibility (CSR), yaitu UTCARE (Kesehatan), UTGROWTH (Pemberdayaan Ekonomi), UTACTION (Kesiapan Tanggap Darurat), UTREES (Lingkungan), dan UTFUTURE (Pendidikan).

Dalam pelaksanaannya, UT menggandeng 52 posyandu, 6 sekolah binaan, 4 RW tangguh bencana, 12 UMKM, dan 6 bank sampah yang seluruhnya berada disekitar wilayah operasi UT di Cakung, Jakarta Timur.

Kolaborasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, mengurangi ketimpangan, memperkuat perdamaian, keadilan, dan institusi, serta memajukan perekonomian dan mewujudkan keberlanjutan lingkungan.

Upaya ini sejalan dengan berbagai pilar target Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs), termasuk peningkatan kesehatan (SDGs No.3), mengurangi kesenjangan (SDGs No.10), menumbuhkan perekonomian (SDGs No.8), dan pengentasan kemiskinan (SDGs No.1), serta penanganan perubahan iklim (SDG No.13). • bam



Foto bersama komunitas dan kader binaan di berbagai bidang di Masjid Al-Furqan, UT.



**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Abilanga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



# Bantu Korban Banjir Jawa Tengah, Pengusaha Tionghoa Surabaya Serahkan 1.000 Paket Sembako ke Polda Jatim



Penyerahan paket sembako secara simbolis,



Kapolda Jatim dan jajaran berfoto bersama para pengusaha.

**SURABAYA (IM)** - Para pengusaha Tionghoa yang tergabung dalam YBP (Yayasan Bhakti Persatuan), PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) Jawa Timur dan PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya), menyalurkan bantuan 1.000 paket sembako ke Polda Jawa Timur.

Secara simbolis, bantuan diserahkan Ketua Dewan Pembina YBP Alim Markus kepada Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, di gedung Rupatama Polda Jatim, Selasa (19/3).

Dalam sambutannya, Alim Markus mengungkapkan jika para pengusaha Jawa Timur sangat memahami beratnya kondisi perekonomian yang saat ini sedang dirasakan masyarakat. Khususnya di daerah bencana.

"Oleh karena itu, di Bulan Suci Ramadan ini, kami membagikan 10 ribu paket sembako untuk warga pra sejahtera. Untuk sedikit meringankan beban ekonomi masyarakat. Khususnya dalam menyambut hari

raya Idul Fitri," ujarnya.

Kepada Kapolda, Alim Markus juga berharap agar dengan terpilihnya presiden baru tahun ini. Kondisi ekonomi, politik, dan keamanan negara Indonesia, tetap berjalan stabil, aman dan kondusif.

"Dengan begitu, kami para pengusaha dapat menjalankan usaha dengan baik. Untuk itu, jika perekonomian membaik, tahun depan kami berencana



Alim Markus dan Irjen Pol Imam Sugianto,

memberangkatkan para ulama dari Muhammadiyah, NU dan MUI Jatim, untuk studi banding ke Tiongkok," ungkapnya.

Sementara itu, Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto menyambut baik dan mengucapkan terima kasih, atas pemberian bantuan 1000 paket sembako kepada Polda Jawa Timur.

"Alhamdulillah, kondisi kamtibmas Jawa Timur saat ini aman dan kondusif. Selain itu, kita juga

patut bersyukur, karena Jawa Timur dijauhkan dari bencana alam, khususnya banjir. Seperti yang saat ini sedang melanda sejumlah kabupaten/kota di Jawa Tengah," ucapnya.

"Kami ucapkan terima kasih, atas pemberian bantuan 1000 paket sembako pada Polda Jatim. Rencananya, bantuan ini akan kami salurkan pada saudara kita yang sedang tertimpa bencana di Jawa Tengah," imbuhnya.

Saat ini, Polda Jatim dan polres jajaran, juga sedang mengumpulkan sembako dan lain-lain, untuk membantu saudara kita di sana. Apalagi, sudah ada sekitar 17 ribu warga Jawa Tengah, yang harus mengungsi akibat bencana banjir.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua YBP Hermawan Santoso, Ketua PERPIT Jatim Hidayat Alim, Ketua Koordinator PMTS H. Abdullah Nurawi, Siek Ming Kie, Wiliam Atmodjo, Hengki Budi, Shery, dan Dwi Ken Hendrawanto. • anto tze



Suasana pertemuan antara pengusaha dan Kapolda Jatim.

## Indo Intertext ke-20 Ajang Update Teknologi Pelaku Industri TPT dan Brand Fashion Indonesia



KI-KA: Paul Kingsen, Redma Gita Wirawasta, Adie Rochmanto Pandiangan, Jemmy Kartiwa Sastraatmadja, Velda Agustino dan Hengky Iriawan melakukan gunting pita pembukaan pameran.

**JAKARTA (IM)** - Pameran tekstil dan garmen terbesar dan terlengkap di Indonesia, Indo Intertext edisi ke-20 tengah berlangsung di JIExpo Kemayoran Jakarta dari Rabu (20/3) hingga Sabtu (23/3).

Pameran ini memberikan informasi terlengkap untuk para pelaku bisnis fashion tekstil dan garmen, melihat teknologi terbaru, serta bertemu langsung dengan para produsen dan konsultan di bidang tekstil dan garmen.

Penting bagi pelaku bisnis industri TPT untuk hadir di pameran ini guna meningkatkan wawasan mengenai tren, inovasi dan, teknologi terbaru dalam industri tekstil dan garmen serta memperluas jaringan bisnis melalui program B2B match making. "Bagi mereka yang ingin mencari peluang bisnis di bidang fashion, Indo Intertext memberi-

kan peluang emas untuk mengeksplorasi tren dan bisnis fashion terbaru. Indo intertext menampilkan berbagai layanan serta produk tekstil dan garmen di satu tempat. Pengunjung juga bisa mengikuti workshop dan layanan business-matching untuk menambah wawasan dan memajukan bisnis ke level berikutnya," kata Paul Kingsen, Direktur Utama Peraga Expo selaku penyelenggara Indo Intertext, pada prosesi pembukaan pameran Indo Intertext, Rabu (20/3).

Hadir dalam prosesi pembukaan pameran Redma Gita Wirawasta (Ketum Asosiasi Produsen Serat dan Benang Fil-

ament), Adie Rochmanto Pandiangan (Direktur Industri Tekstil, Kulit dan Alas Kaki Kementerian Perindustrian), Jemmy Kartiwa Sastraatmadja (Ketum Asosiasi Pertekstil Indonesia, Velda Agustino (Ketum Asosiasi Non-

woven Indonesia) dan Hengky Iriawan (Komisaris Peraga Expo).

Berbagai teknologi spektakuler dan inovasi terbaru dari mesin tekstil, garmen dan digital printing, bahan baku, teknologi digitalisasi, kimia tekstil, pewarna



Paul Kingsen, Redma Gita Wirawasta, Adie Rochmanto Pandiangan, Jemmy Kartiwa Sastraatmadja dan tamu VIP lainnya saat mengunjungi booth pameran.

tekstil, aksesoris, hingga produk tekstil lainnya dipamerkan.

"Selain produsen teknologi dan mesin, Indo Intertext juga menjadi ajang kumpul para fashion designer dan brand-brand fashion ternama di Indonesia," tambah Paul Kingsen.

Selama pameran pengunjung bisa belajar bisnis di bidang fashion secara gratis. Akan ada seminar eksklusif dengan para pemain inti di industri.

Indo intertext menghadirkan brand-brand besar fashion di Indonesia yang akan berbagi cerita perjalanan bisnis dan tips sukses berbisnis fashion mereka.

"Dapatkan beragam inspirasi dan inovasi serta teori dengan mendengar langsung tips sukses dari para ahli dan pelaku industri fashion karena founder, owner dan CEO dari brand-brand besar fashion berkumpul di Indo Intertext 2024 untuk berbagi pengalaman dan ilmu mereka," jelas Paul Kingsen.

INDO INTERTEX 2024 menghadirkan lebih dari 600 perusahaan dari 16 negara dan menargetkan 12.000 pengunjung dari kalangan profesional maupun pelajar.

Beberapa nama besar di industri tekstil yang berpartisipasi di pameran tahun ini, antara lain AGANSA, SIGMA, APR, LENZING, dan masih banyak lagi.

Teknologi-teknologi yang diperkenalkan adalah teknologi massive yang mendukung konsep industri ramah lingkungan. • kris



Adie Rochmanto dan Jemmy Kartiwa Sastraatmadja menyaksikan produk tekstil yang dipamerkan.



Pameran Indo Intertext memberikan informasi terlengkap untuk para pelaku bisnis fashion tekstil dan garmen.

